

Tennis de table. Déjà dans le dur !

Publié le 10 octobre 2017



La D3 de Crozon (en rouge) a affronté Huelgoat-Plouyé à domicile, le week-end dernier. Le championnat a imposé de nouveau toute sa rigueur, le week-end dernier, aux pongistes presque-iliens, qui ont fait face à l'adversité avec des résultats mitigés. Vendredi, la D3, composée de Laurent, Alexandre, Kévin et Michaël, a joué contre équipe d'Huelgoat-Plouyé. Pendant un match très équilibré, où les deux équipes ont échangé coup pour coup, c'est encore une fois la maîtrise d'Alexandre, auteur de deux performances, qui a permis à son équipe de remporter la victoire sur le fil, 8 à 6. La D4 s'est, quant à elle, déplacée à Quimperlé, mais Patrick, Régis, Ronan et Yvan n'ont pas pu faire grand-chose face à l'équipe adverse et se sont inclinés 2 à 12.

Maigre consolation

Samedi après-midi, c'était l'entrée en lice des équipes jeunes engagées en championnat et toutes les rencontres se sont déroulées à domicile. La D2 jeunes (avec Mathys, Éliott et Alexis) a accueilli Plonévez-du-Faou, qui l'a emporté 7 à 3. Sur les tables voisines, les deux équipes de D3 jeunes de Crozon ont dû s'affronter. C'est finalement Nicolas, Franck et Hugo qui ont emporté la victoire 8 à 2, face à Titouan, Neven et Tilio. Dans la soirée, la D1 senior, composée par Aubin, Romain, Youenn et Mickaël, s'est déplacée à Langolen pour y affronter une équipe très homogène. Les deux performances de la soirée n'ont été qu'une maigre consolation, puisque l'équipe crozonnaise a subi logiquement une lourde défaite 2 à 12.